

# KIM

## Begini Kemeriahan Perayaan HUT RI ke-77 di Lingkungan RT 020 Puri Anggrek

Ayu Amalia - [BANTEN.KIM.WEB.ID](http://BANTEN.KIM.WEB.ID)

Aug 17, 2022 - 22:47



KOTA SERANG - Setelah beberapa tahun mengalami pandemi Covid-19,

akhirnya kali ini masyarakat bisa kembali merayakan HUT RI dengan berbagai macam kegiatan. Seperti yang dilakukan oleh warga Perumahan Puri Anggrek RT 020 RW 005 Kelurahan Kalodran Kecamatan Walantaka Kota Serang, Rabu (17/8/2022).

Diawali dengan lomba sepeda hias, puluhan anak-anak warga Perumahan Puri Anggrek RT 020 RW 005 Kelurahan Kalodran Kecamatan Walantaka Kota Serang sejak pukul 07.30 wib tampak antusias berkumpul di lapangan volley samping kantor sekretariat RW 005.



Mereka yang datang kemudian berbaris rapi bersama dengan sepeda yang dihias dengan riasan terbaiknya. Hal tersebut rupanya untuk persiapan pawai berkeliling kompleks sekaligus lomba sepeda hias anak-anak dan masuk dalam rangkaian perayaan HUT RI ke-77.

Usai berkeliling kompleks, warga lanjut disuguhkan dengan berbagai perlombaan dan diselingi pembagian door prize hingga usai pukul 12 siang untuk jeda istirahat sementara sambil menunggu waktu sore untuk melanjutkan lomba terakhir, yakni turnamen futsal antar bapak-bapak sambil mengenakan baju daster serta memakai makeup layaknya para wanita.

Selain antusias, keceriaan perayaan HUT RI ke-77 juga nampak pada sekumpulan anak perempuan di lokasi. Mereka adalah Novalisa, Marfah dan Jihan. Novalisa mengaku senang bisa ikut berbagai perlombaan terlebih bersama teman-teman sebayanya.

"Dapat buku tulis 5 buah dan uang Rp. 35 ribu. Dari tarik tambang kan dapatnya Rp. 100 ribu, karena 1 kelompok jadi dibagi 5 orang. Sisanya dari lomba estafet

tepung masing-masing sebagian buat 15 ribu," ucap Lisa panggilan sehari hari Novalisa didampingi Marfa dan Jihan.

Dari hadiah tersebut, ketiga bocah perempuan itu mengatakan jika nantinya akan dimanfaatkan untuk tambahan keperluan sekolahnya.

"Buku tulisnya untuk sekolah, uangnya untuk jajan," jawab ketiga anak perempuan itu kompak.

Kiflan Harahap selaku Ketua RT 020 menyampaikan bahwa perayaan HUT RI ke-77 kali ini terselenggara atas kerjasama seluruh warga di lingkungan RT 020, juga adanya dukungan dari para donatur khusus yang tak lain merupakan warga setempat.

"Terlihat sekali antusiasmenya nya. Ini berkat kerja bersama dari seluruh warga RT 020, support khusus dari Pak Deni CV. Aresha Semesta beserta keluarga yang telah menyiapkan berbagai hadiah serta doorprize berupa kebutuhan sekolah anak-anak," ungkap Kiflan Harahap.

Lanjut dikatakan Kiflan, rangkaian acara Pesta Rakyat perayaan HUT RI ke-77 tingkat RT 020 tahun ini dimulai sejak tadi malam (16/08/2022) dengan menyelenggarakan nonton bareng film-film perjuangan sambil menikmati hidangan kue dan makanan tradisional.

"Seru sekali, ingat nonton layar tancap. Memory ini seperti seakan kembali mengingat hiburan masyarakat di masa lalu. Sambil memberi edukasi khususnya anak-anak tentang arti perjuangan bangsa ini sebelum masa kemerdekaan," kata Kiflan sembari tersenyum.

Ditemui di tempat terpisah, Ketua Pelaksana perayaan HUT RI ke-77, M. Isa menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada seluruh warga RT 020 RW 005 atas kemeriahan kegiatan perayaan HUT kemerdekaan RI tahun ini.

"Mewakili panitia peringatan Hari Kemerdekaan ke-77 tahun ini, saya mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh warga RT. 020 RW 005 yang telah ikut mensukseskan acara ini, terutama Pak RW dan Pak RT yang sudah selalu support kepada panitia, juga para donatur," ungkapnya.

Dirinya pun meminta maaf atas segala kekurangan dalam rangkaian kegiatan acara yang diselenggarakan, dan berharap dapat lebih baik lagi kedepannya.

"Mohon maaf apabila masih terdapat banyak kekurangan, semoga tahun depan bisa jauh lebih meriah, " pungkasnya.(Ay/Sena)